

ライオンズクラブ国際協会 335-D

キャビネット通信



熱く・明るく・楽しく

Vol 12 2024年3月

本キャビネット通信は不定期発行です

2023年～2024年

本通信は情報の伝達のために発行しております。内容詳細やガバナーの想い、ガバナーの熱意については、担当ゾーン・チェアパーソンからお受け取りください。

あなたに会えること・・・心待ちにしています

governor 廣田 晃一からのメッセージ

コロナが開けた今だからこそ

みんなでもう一度 集まってみましょうよ！！

みんなで力を合わせてやってみましょうよ！！

公式訪問で皆様をお願いしたキャッチフレーズです。一年間、ご協力いただき、心から感謝いたします。その心意気を持ち寄って、みんなで確かめ、喜びあいたいと思います。皆様の笑顔をお待ち申し上げております。

いよいよ地区年次大会です

地区年次大会委員長 L 本庄 正人 より

期初よりナントカのひとつ覚えみたいに414 414と叫んできた第70会地区年次大会が、いよいよあと一ヵ月先に迫って参りました。各クラブからの出席報告の集計も進み、近年にない参加者数になりそうな見通しです。とは言え、ガバナーが提唱した100%には届かない状況です。現時点でも結構な参加者数ではありますが、全員そろってのローアをより感動的にするためには皆様のさらなる参加をお願いします。

本年度は皆様にご参集いただくために何が必要で何が不要なのか・・・と自問するところから始まりました。おそらくこれほどの参加者が一斉に声を揃えてローアを挙げるのはなかなか経験できるものではなくある種感動的な瞬間になるのではないかと思います。こんな素晴らしい機会はそうそうあるもんじゃないと思いますので所用で欠席を考えておられる方も、ぜひともこの機会をお見逃しなく!!

私たちは、当日急に身体が空いた方にもお席と笑顔と感動を準備してお待ち申し上げております。ライオンとして過ごしてきた幾歳月・・・楽しいことも、悔しいこともたくさんあったのではないかと思います。そのマイナスの記憶をキレイさっぱりと流してくれるだけの感動があるんじゃないかと思っています。だって、414 414の全員のローアは金や権力で作れるものではないからです。そして、この感動は、会場に足を運ぼうかどうしようかと迷っているあなたが来てくれればもっともっと大きな感動になるのです。

